



3.9 Reglement Buskarten für den Kochunterricht in Feuerthalen

Beschluss Schulkonferenz vom 21.10.2012:

Der Besuch des Hh-Unterrichts in Feuerthalen mit dem Fahrrad ist für unsere SuS im Normalfall zumutbar. Es gibt SuS an unserer Schule, die täglich einen längeren Schulweg haben. Bei extremen Wetterverhältnissen (z. Bsp. gefährliche Strassensituation aufgrund von Schneefällen) erhalten die SuS von ihrer Klassenlehrperson Billette, damit alle gratis mit dem Postauto nach Feuerthalen fahren können. Die Klassenlehrperson entscheidet, ob die SuS per Bus nach Feuerthalen können.